



“¿Quién pompó?”: el PAN cuestiona dinero para promoción de Armenta y Mier en Puebla

Marko Cortés señaló que los aspirantes morenistas están ocupando sus cargos en el Congreso federal para promover sus aspiraciones al gobierno de Puebla

Por Omar Tinoco Morales

21 Sep, 2023 10:31 p.m. MX

Compartir



Los morenistas que están en el Congreso buscan la candidatura en Puebla, aunque ya no están obligados a dejar su actual cargo. Foto: TW Alejandro Armenta / Ignacio Mier

El **Partido Acción Nacional (PAN)** acusó al gobierno de **Morena** de hacerse publicidad con el desvío de recursos públicos y por ello pidió a la militancia en Puebla denunciar al senador **Alejandro Armenta** y al diputado federal, **Ignacio Mier**, debido a la creciente publicidad de estos en anuncios espectaculares de cara a la competencia por la gubernatura en 2024.

Marko Cortés Mendoza, señaló que los aspirantes morenistas están ocupando sus cargos en el Congreso federal para promover sus aspiraciones al gobierno de Puebla, entidad en la que proliferan los anuncios espectaculares.

Pero no solo estos dos morenistas se muestran activos en esa entidad para posicionarse entre los ciudadanos, pues **María del Rosario Orozco**, esposa del ex gobernador Miguel Barbosa Huerta, también anunció que participará en el proceso interno de su partido para la candidatura del próximo año.

“Porque es un descaro lo que están haciendo. Ahí la pregunta es ¿quién pompó, de dónde está saliendo todo este dinero de forma tan descarada?, cuestionó el líder nacional al inaugurar una nueva sede para el Comité Directivo Estatal del PAN en Puebla.